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Уход за посевами- 
сейчас главное

Установившаяся сол
нечная погода благопри
ятствует росту посевов 
зерновых, кукурузы, кар
тофеля и других сельско
хозяйственных культур. 
Поля колхозов повсемест
но покрылись зеленым 
ковром. Кое-где появи
лись всходы кукурузы и 
картофеля, Но вместе с 
культурными растениями 
пошли в рост и сорняки. 
Поэтому сейчас главное 
внимание механизаторов 
и всех колхозников дол
жно быть обращено на 
уход за  посевами.

Сорная растительность 
берет большое количе
ство питательных веществ 
из почвы, тем самым на
носит серьезный ущерб 
хозяйству. Там, где в по
севах буйно растут сво
евременно не удаленные 
сорняки, будет значи
тельно ниже урожай. Та
кие факты в прошлом го
ду имели место в кол
хозах „Ленинский путь", 
имени Ворошилова, име
ни Калинина. Отдельные 
участки полей пшеницы, 
овса, ячменя этих колхо
зов буквально „чернели" 
от невыполотого осота, 
жабрея и других сорня
ков. Такая же участь по
стигла посевы картофеля 
в колхозе „Урал".

В большинстве колхо
зов района начался уход 
за посевами. Проводится 
подборонка до всходов и 
по всходам, завозятся 
минеральные удобрения.

С первых дней особое 
внимание надо уделить 
междурядной обработке 
кукурузы, которая не 
терпит сорняков, так как 
в начальный период ра
стет медленно. Главную 
роль в уходе за „короле
вой полей" должны сы
грать созданные в кол
хозах механизированные 
звенья по выращиванию 
кукурузы. Они могут 
своевременно, на всей 
площади ее посева про
вести подборонку, рыхле
ние междурядьев с одно
временным внесением в 
почву минеральных удоб
рений для подкормки рас
тений.

Специалистам следует

проследить за подготов
кой техники. Уже сейчас 
должны быть приведены 
в порядок после весен
него сева пропашные 
тракторы, а культиваторы 
отрегулированы к между
рядной обработке куку
рузы, картофеля и 
других пропашных куль
тур.

Работу механизаторов 
по рыхлению и обработ
ке междурядий необходи
мо организовать в две 
смены и использовать 
полностью световое вре
мя суток.

В кормовом балансе об
щественного скота боль
шой вес будет иметь се
но многолетних трав. Но, 
как правило, в ряде ар
телей не проводят доста
точного ухода за их посе
вами и ограничиваются 
лишь подборонкой в ве
сенний период. Задача 
полеводов—провести пол
ный комплекс агротехни
ческих мероприятий по 
выращиванию высоких 
урожаев клевера и других 
многолетних трав.

Всем известна польза 
дополнительного опыле
ния посевов ржи. Но этот 
агроприем специалисты 
колхозов, как правило, 
не проводят, из-за чего 
теряются сотни пудов 
хлеба.

Правлениям колхозов 
необходимо привлечь всех 
трудоспособных колхоз
ников и учащихся для 
борьбы с сорной расти
тельностью в посевах, по
заботиться о наличии ми
неральных и органиче
ских удобрений для под
кормки зерновых, куку
рузы, картофеля и дру
гих культур, обеспечить 
выполнение взятых обя
зательств второго года 
семилетки по урожай
ности всех сельскохо
зяйственных культур.

Труженики сельского 
хозяйства! Боритесь в
текущем году за  полу
чение 13 центнеров зер 
новых, 120 центнеров 
картофеля, 130 центне
ров овощей, 300 центне
ров кукурузы с каждого 
гектара.

В апреле текущего года 
коллективу монтажников 
участка «Союзшахтоспец 
монтаж» было поручено 
почетное и ответственное 
задание по реконструкции 
плавильного цеха нике
левого завода. В короткие 
сроки, не останавливая вы
плавку металла, необходи
мо было провести демонтаж 
части здания цеха, вместо 
старых шахтных печей ус
тановить новые плавиль
ные печи большей мощно
сти.

За  это важное дело взя
лась бригада монтажников- 
высотников во главе с 
опытными организаторами 
производства Б. Суздало- 
вым, К). Предеиным, А. Л у 
бовым и бригада слесарей 
Н. Сохарева.

К руглые сутки на тер
ритории завода беспрерыв
но вспыхивают яркие ог
ни электросварки и газо
сварки. Это высококвали

фицированные сварщики 
Швецов, Бердников, Ма- 
хнев, Тягушев, комсомоль
цы Рая Диван, Тамара 
Крупина, газосварщики 
Г. Клепинин, В. Сафро
нов, В. Агафонов режут 
старые металлические кон
струкции и ведут сварку 
новых. Они сменные зада
ния систематически выпол
няют на 160 — 200 процен
тов.

Несмотря на трудности 
ввиду одновременной ра
боты эксплуатационников и 
монтажников, 18 мая была 
сдана в эксплуатацию но
вая печь. Страна получила 
дополнительные тонны ме
талла. Полным ходом идет 
строительство другой шахт
ной печи.

Нельзя умолчать и о 
недостатках. Намеченный 
график часто не выполня
ется из-за плохого снаб
жения монтажников нуж
ным металлом.

СТРОИТЬ БОЛЬШЕ И ЛУЧШЕ!
Повышенные обязательства коллектива СМУ-4

Сейчас среди бригад раз
вернулось соревнование 
за достойную встречу П ле
нума ЦК КП СС. Монтаж
ники борются за досроч
ное окончание монтажа 
плавильных печей № №  2 
и 3. Наш коллектив полон 
решимости досрочно выпол
нить взятые обязательства 
по реконструкции никеле
вого завода и отдаст все 
силы для выполнения пла
на второго года семилетки 

В. К0ЧНЕВ.

СБ

Коллектив СМУ-4 тре
ста Уралмедьстрой, изыс
кивая новые резервы про
изводства, стремится к до
срочному выполнению пла
на второго года семилет
ки. Весть о созыве Пленума 
ЦК К П С С  строители встре
тили с огромным удов
летворением. В ознамено
вание этого события они 
будут еще лучше работать 
для экономического укреп
ления нашего государст
ва.

На собраниях, состояв
шихся в цехах, бригадах, 
трудящиеся СМУ-4 в честь 
июльского Пленума Ц К 
К П С С  взяли новые повы
шенные обязательства. Они 
решили выполнить семи
месячную программу к 
дню открытия Пленума 
ЦК КП СС, повысить про
изводительность труда на 
1,2 процента, снизить се
бестоимость строительства 
на 0 ,2 процента против 
плановой, сдать в эксплу
атацию 2000 квадратных 
метров жилья с оценкой на 
хорошо, оказать шефскую 
помощь колхозу имени Ста
лина и провести ряд дру
гих мероприятий.

Выполняя взятые обяза
тельства, коллектив 5-го 
участка, работающий на 
строительстве собственной 
базы предприятия, выпол
нил майское задание на 
142 процента. Ш ирится 
соревнование бригад  и в 
июне.

Добрая слава идет о 
бригаде плотников, возг
лавляемой председателем 
месткома И. Кочневым. 
Бригада из месяца в ме
сяц, изо дня в день пере
выполняет свои задания и 
борется за право называ
ться коммунистической. 
Она свято выполняет за
поведи ударников и бригад 
коммунистического труда.

Большой труд в общее 
дело вкладывает и брига
да каменщиков И. Шама- 
наева. Благодаря сплочен
ности и мастерству камен
щики выполнили майский 
план на 171 процент.

В эти дни коллектив 
СМУ-4 работает по прин
ципу «строить больше и 
лучше!».

М. ОСИПОВ.
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Растет 
гигантская 

электростанция
Поселок Назарово, Крас

ноярский край. Энергети
ческий гигант на Чулыме 
растет на глазах. Высоко 
поднялись каркасы машин
ного и турбинного залов, 
и все яснее вырисовывают
ся контуры будущей теп
ловой электростанции.

Верхолазы, монтажники, 
арматурщики трудятся 
круглые сутки. Они ведут 
работы широким фронтом. 
Особенно горячая пора у 
строителей узла  подачи 
угля, который будет пи
тать огромные топки элект
ростанции, чтобы дать пар 
для вращения первой тур
бины. Это произойдет 25 
августа нынешнего года.

Многотысячный коллек
тив энергостроителей, бо
рясь за своевременный
пуск первого агрегата,
вчера вышел на новый ру
беж. Монтажники, воз
главляемые инженером 
Владимиром Черновым, 
начали устанавливать на 
фундамент первый котел.

Это очень сложный а г 
регат. Вес 1.800 тонн. Его 
топка будет поглощать бо
лее тонны угля  и произ
водить в час 270 тонн па
ра.

Назаровские энергостро
ители встали на трудовую 
вахту в честь июльского 
Пленума ЦК К П С С  и да
ли слово монтировать кот
лы ускоренными темпами. 
Одновременно строители 
ГРЭС начали укладку бе
тона в фундамент первого 
турбогенератора.

*'ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЛ

Животноводы Амурской обла
сти применяют круглогодовое со
держание скота в нагульных гур
тах (летом на естественных паст
бищах, а весной, осенью и зимой— 
на пожнивных остатках сои). Это 
позволяет резко сократить за
траты труда и расход кормов, хо
зяйства получают более дешевое 
мясо.

В колхозе „Приамурье" Там
бовского района молодняк, содер
жащийся в гуртах, дал за зиму 
среднесуточный привес до 400 
граммов на голову. Летом привес 
составит 750-S00 граммов. Себе
стоимость центнера привеса обой
дется всего в 190—200 рублей.

Па снимке: лучшая колхозная 
бригада животноводов. Слева на
право—пастух А. С. Иетрин, ско
тница П. С. Харламова, пастух 
П. А. Райков и старший живот
новод гурта П. П. Лаптев.

Фотохроника ТАСС.



СЛАВНЫЕ ДЕЛА  

ГЕРОЕВ ТРУДА

Это был настоящий лес, 
густой и зысокий. Толстые 
стебли вдвое выше чело
веческого роста и широ
кие листья преграждали 
дорогу, приходилось раз
двигать их руками, с тру
дом пробираясь вперед. 
Казалось, что никогда не 
выберешься из этой чащи...

Но не думайте, что это 
опутанные лианами тропи
ческие джунгли или нехо- 
женные закуты Мещеры. 
Это была кукуруза, выра
щенная звеном Любы Вель
ской в Белоруссии. Труд
но верить,что этот лес вы
рос всего лишь за одно 
лето! Сколько же там бы
ло добра! Сколько прекрас
ного, сочного корма для 
общественного скота! И все 
это добыто трудом челове
ка.

Кукуруза прихотлива, 
требует большого внима
ния к себе. Зато она, как 
никакая другая культура, 
способна давать обильные 
урожаи: сторицей воздает 
тем, кто выращивает ее с 
любовью и заботой. «Для 
того, кто но настоящему 
верит в кукурузу ,— гово
рил И. С. Хрущев,— эта 
культура становится источ
ником богатства».

Судьбу урожая кукурузы 
в конечном счете решает 
уход за ее посевами. Об 
этом говорит опыт прослав
ленных мастеров-кукурузо- 
водов. Что же надо делать, 
чтобы обеспечить высокий 
сбор зеленой массы и зер
на кукурузы?

Непременное 
условие— 

рыхлая почва
Почва под посевами ку

курузы должна быть неп
ременно рыхлой. В прош
лом году мне удалось по
бывать в звене Героя Со
циалистического Труда Ан
тонины Еременко из Ска- 
латского района, Терно
польской области. Весна, 
помнится, выдалась затяж
ная, с заморозками. Да и 
лето стояло холодное, час
то шли дожди. Но урожай 
звено получило богатый. 
С каждого из 40 гектаров 
было собрано по 216 цент
неров зерна, да по 1350 
центнеров стеблей вместе с 
початками в молочно-воско
вой спелости собрали на 
каждом из 60 гектаров. 
Себестоимость центнера 
зерна снизилась с 6 руб
лей до 4 рублей 35 копе
ек. «Зеленой же массы бы
ло столько, что колхоз 
смог заложить для каждой 
коровы по 40 тонн комби
нированного силоса, в ос
новном из кукурузы.

Что же обеспечило этот 
успех? Прежде всего пра
вильное сочетание агротех
ники с комплексной меха
низацией работ. Кукурузу 
посеяли по хорошему пред
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шественнику — сахарной 
свекле. Осенью подняли 
зябь на глубину 25 — 27 
сантиметров. Под первую 
культивацию весной внес
ли на каждый гектар по 
25 тонн навоза-сыпца, под 
вторую же, предпосевную— 
по тонне птичьего помета 
и по 4 центнера смеси су
перфосфата с калийным 
удобрением.

Посеяли калиброванны
ми семенами. Их протра
вили- гранозаном и обрабо

тали азотобактерином. Всхо
ды пошли дружные, квад
раты получились отлич
ные. Когда на поверхности 
почвы образовалась после 
дождей корка, поля пробо
роновали. Летом тоже бы
ли частые дожди. И хотя 
кукуруза влагу любит, но 
любят ее и сорняки. При
шлось за лето четыре раза 
обрабатывать посевы. При 
третьей обработке их под
кормили навозной жижей 
(по четыре тонны на гек
тар), а во время четвер
той— гнезда окучили. Р а 
стения быстро развивались. 
На каждом стебле было по 
два-три початка. На полях, 
где кукуруза выращива
лась на зерно, провели ис
кусственное опыление.

Опыт тов. Еременко и 
многих других пере
довиков свидетельствует 
о том, что на кукурузном 
поле почву надо держать в 
рыхлом состоянии в тече
ние всего вегетационного 
периода. Это повышает 
урожай зеленой массы на

два— четыре центнера с 
гектара.

На какую глубину поло
жено рыхлить почву в ме
ждурядьях? В засушливых 
районах весной культиви
руют почву на глубину до 
12 сантиметров, во время 
второй обработки— на 8 — 
10, а во время третьей— 
на 6 — 8 сантиметров. Там 
же, где летом выпадает 
много дождей, междурядья 
обрабатывают первый раз 
на глубину 8 — 10, второй— 
на 10— 11, третий —на 11 — 
12 сантиметров. Легкое 
повреждение корневой си
стемы в этих условиях не 
отражается на растениях: 
во влажной почве корни 
быстро отрастают. Глубо
кое рыхление улучшает га
зообмен в почве, усилива
ет деятельность полезных 
бактерий и способствует 
росту кукурузы.

Очень важна 
подкормка

Кукуруза хорошо отзы
вается на подкормку орга
ническими и минеральны
ми удобрениями. При уро
жае зеленой массы в 500 
центнеров с гектара ее кор
ни поглощают за вегета 
цию 150— 180 килограм
мов азота, 50 — 60 кило
граммов фосфорной кисло
ты и более 150 килограм
мов окиси калия. Для бы
строго развития стеблей, 
листьев и початков необхо
димо достаточное коли
чество «строительного ма
териала»— легко усваивае
мой пищи.

Обратимся к опыту кол
хоза имени Сталина Мель- 
нице-Подольского района 
на Тернопольщине, где ра
ботает дважды Герой Со
циалистического Труда Ев
гения Алексеевна Доли- 
нюк. Кукурузу здесь выра
щивают давно, но средний 
урожай зерна с гектара не 
превышал 20 центнеров. 
Поля здесь холмистые, поч
ва не очень богата пита
тельными веществами. Од
нако за последние годы 
звено Е. А. Долинюк смог
ло вырастить рекордные 
урожаи: в 1958 году— по 
207 центнеров, а в прош

Ход «королевой».
Рис В. Ж аринова. Фотохроника ТАСС.

лом году— по 223 центне
ра зерна с гектара!

Правильная обработка 
посевов и подкормка их 
удобрениями — главные ус
ловия такого успеха. В ка
честве подкормки здесь 
вносили на каждый гектар 
механизированным спосо
бом до 30 тонн навоза и 
другие местные удобрения, 
гранулированный супер
фосфат в смеси с калий
ной солью. Для борьбы с 
сорняками применялись

И И

гербициды. При звене 
Е. А. Долинюк постоянно 
работает школа передового 
опыта.

Густые заросли кукуру
зы на участке звена ком
сомолки Любови Вельской 
из совхоза «Савичи» Бра
гинского района, Гомель
ской области, о которых 
говорилось вначале,—тоже 
результат обильной под
кормки. Кукурузу звено 
возделывало на осушенном 
торфянике. Первый раз де
вушки внесли по 1,5 цент
нера суперфосфата на гек
тар: второй р а з — по два 
центнера хлористого ка
лия; в третий р а з—по од
ному центнеру аммиачной 
селитры; в четвертый— по
1,5 центнера калийной со
ли. Кукуруза, выращенная 
звеном на силос, достигла 
трех с половиной метров 
высоты. Средний урожай 
зеленой массы составил 
1760 центнеров с гектара.

Уместно напомнить, что 
500 центнеров зеленой мас
сы кукурузы дают 10 тысяч 
кормовых единиц — столько 
же, сколько могут дать 
100 центнеров зерна. Сле
довательно, зеленая масса 
кукурузы, собранная зве
ном Л. Вельской, замени
ла (по числу кормовых 
единиц) не менее 140 гек
таров зерновых при хоро
шем урожае. С небольшой 
площади совхоз заготовил 
вволю сочных кормов для 
всего стада.

Когда и чем подкармли
вать растения? Обычно 
первую подкормку произ
водят в то время, когда 
появляются три— пять 
листьев, то есть, когда фор
мируются узлы стебля, за 
кладываются листья и по
чатки— основа будущего 
урожая. Птичий помет в 
этом случае можно за
менить навозной жижей,

внесенной из расчета по 
4 — 5 тонн на гектар. Ж и 
жу разбавляют тремя и да
же четырьмя частями во
ды. Минеральная подкорм
ка в это время— азотные 
(например, аммиачная се
литра), фосфорные и ка- 
лиййые удобрения. В рай
онах Нечерноземной поло
сы очень важно подкор
мить растения азотными 
удобрениями, особенно в 
начальный период роста. 
Хотя нужны и другие 
удобрения.

Вторую подкормку дают, 
когда растения достигают 
50 — 60 сантиметров. Осо
бенно здесь нужны фос
форные и калийные удоб
рения, так как они помо- 
гоют формированию почат
ков и ткани стебля.

О недостатке тех или 
иных питательных веществ 
можно судить по внешне
му виду растений. Когда 
недостает азота, листья ку
курузы растут очень мед
ленно, становятся бледно- 
зелеными, концы их ж ел
теют, вдоль средней ж ил
ки листа тянется светлая 
полоска. Вскоре листья 
совсем засыхают. Недоста
ток фосфора можно опре
делить по краям листьев, 
которые становятся красно 
фиолетовыми. Рост расте
ния задерживается. При 
недостатке калия кукуруза 
тоже перестает расти, на 
листьях появляются бурые 
пятна, похожие на ожоги.

Недостаток фосфора ча
ще наблюдается на кис
лых суглинистых и 
глинистых почвах, а ка- 
л и я - - н а  пойменных и 
торфяных землях. Если в 
колхозе недостает химиче
ских удобрений, передо
вые кукурузоводы собира
ют местные удобрения: 
ведь зола— это калийно
фосфорное удобрение, на
возная ж и ж а — азотно-ка
лийное. В птичьем помете 
и перегное много азота.

При уходе за посевами 
кукурузы нужно строго 
соблюдать все агротехни
ческие мероприятия, ибо 
они составляют неразрыв
ную единую цепь. Конечно, 
при разработке агротехни
ки необходимо точно учи
тывать местные условия.

Опыт передовиков опро
верг старое мнение, что ку
куруза — самая трудоемка я 
культура по сравнению с 
другими. Если определять 
затраты труда на единицу 
продукциии, то окажется, 
что кукуруза обходится хо
зяйству значительно де
шевле многих других кор
мовых и зерновых культур. 
«Королева полей» не оста
ется в долгу перед теми, 
кто умеет работать, не' по
кладая рук.

В. МАЛАХОВ.

Н а  сн и м к ах :  с л е в а — Еременко  
Антонина Григорьевна— Г е р о й  С о 
ц и ал и с т и ч е с к о г о  Т р у д а ;  с п р а в а — 
Долинюк Евгения А лек сеевна  —
д в а ж д ы  Г е р о й  С о ц и а л и с т и ч е с к о 
го Т р у д а ,  д е п у т а т  В ер х о вн о го  
С о в е т а  У к р а и н с к о й  С С Р .



Нет, газетная витрина— 
не второстепенное дело!

Из года в год растет наш 
город. Благоустраиваются 
и меняют свое лицо кол
хозные села. Но в городе 
мало установлено газетных 
витрин, а на селе они поч
ти совсем отсутствуют.

Объясняется это прежде 
всего тем, что многие сек
ретари партийных органи
заций, председатели сель
ских Советов проявляют 
нетерпимое равнодушие к 
этому важному делу. Н а
пример, заведующий район
ным отделом культуры тов. 
Столбовских еще в прош
лом году заверял, что га
зетные витрины около До
ма культуры  обязательно 
будут установлены, даже 
срок назвал — май. Пос
ле этого прошло уже боль
ше года, а газетных вит
рин все нет и нет. Очевид
но, тов. Столбовских счи
тает это второстепенным 
делом.

Такую же позицию зани
мает заведующий город
ским коммунальным хозяй
ством тов. Филиппов. Вот 
уж е больше двух лет в го
родской бане вывешивает
ся газета «Уральский ра
бочий». Витрина размером 
очень маленькая, два 
экземпляра газеты не раз
мещаются, поэтому можно 
читать только одну сторо
ну газеты.

Каждый приезжий сразу

заметит, что в селах Глин
ка, Липовка и Черемисска 
отсутствуют газетные вит
рины. По-видимому, секре
тари парторганизаций 
тт. Матвеев, Худяков, 
Маньков и председатели 
сельских Советов тт. Ар
темьев, Парамонов, Мелко- 
зерова считают, что бало
вать людей незачем — ж и
ли раньше без газетных 
витрин, пусть и дальше так 
же живут и работают.

Нет, так относиться к 
этому делу нельзя! Наша 
партия требует от партий
ных, советских и хозяйст
венных руководителей не
устанно проявлять заботу о 
советском человеке, повсед
невно удовлетворять его 
культурные и духовные 
запросы.

Необходимо установить 
газетные витрины в наи
более многолюдных местах. 
П а рти н н ым ор га н иза i (ия м 
за каждой витриной сле
дует закрепить определен
ных людей, которые бы 
следили за своевременным 
вывешиванием газет и за 
их сохранностью. Нужно 
добиться такого положе
ния, чтобы в каждом мно
голюдном месте, населен
ном пункте были газетные 
витрины, чтобы вывеши
ваемые в них газеты еже
дневно обновлялись.

Е. ПАРШИН.

В клубе —  только кино
Пусто, скучно в клубе 

никелевого завода. Когда- 
то здесь работал коллек
тив художественной само
деятельности, имелась на
глядная агитация и т. д. 
Но все это кануло в прош
лое.

Зайдешь в фойе — хоть 
шаром покати, ни фото
выставки, ни стенда рацио
нализаторов, ни доски по
казателей соревнования,ни
каких признаков того, что 
клуб заводской. Висит толь
ко реклама кинофильмов. 
Комната, где раньше была 
библиотека, закрыта. Долж
но быть, для клуба выпи
сываются газеты и ж урна
лы, но их не увидишь. Чем 
может заняться зритель пе
ред кино, неизвестно.

В рудзавкоме на куль
турно-массовую работу 
ассигновано в нынешнем 
году 18 тысяч рублей. Из
расходовано только 2600

Г родненская  о б л а с ть .  С е л ь х о з а р 
т е л ь  и м е н и  С т а л и н а  Г р о д н е н с к о 
го  р а й о н а  п о л у ч и т  в 1960 году  
н е  м е н е е  70 ц е н т н е р о в  с ви н и н ы  
н а  к а ж д ы е  100 г е к т а р о в  паш н и .  
Б у д е т  о т к о р м л е н о  3 .150 с в и н е й  
общ им  в ес о м  315 тонн.

П е р е в о д  с в и н е й  на с во б о д н о  
в ы г у л ь н о е  с о д е р ж а н и е  п о з в о л и л  
одном у  ч е л о в е к у  о б с л у ж и в а т ь  
бо л ь ш у ю  гр у п п у  ж иво тн ы х .  П е 
р е д о в о й  с в и н а р ь  к о л х о з а  В и т а 
л и й  Г о р о ш  о б я з а л с я  один  о т ко р 
мить  в э т о м  году  2 ты с я ч и  с в и 
ней .  С е й ч а с  В. Г о р о ш  о т к а р м л и 
в а е т  г р у п п у  ж и в о тн ы х  в 600 г о 
лов.

Н а  с н и м к е :  В. Г орош .
Фото А. Перехода.

Фотохроника ТАСС.

Больше артистов, хороших разных!

рублей. А прошло уже поч
ти пол года.

Когда я спросила у за
ведующего клубом т. П у
занова, как готовится клуб 
к празднику песни, он от
ветил: «Вы пришли рано. 
Числа 10 — 15 мы бы сказа
ли, как готовимся». И это 
в то время, когда до празд
ника остались считанные 
дни!

Как работает т. Пузанов, 
трудно сказать, ибо плана 
работы у него нет. Да что 
греха таить: он сильно вы
пивает, даже и на рабочем 
месте. Хорош культпро
светработник! И авторитет 
у него поэтому невысок.

Завод перешел на 7-ча
совой рабочий день. У ра 
бочих, молодежи стало 
больше досуга. Но клуб не 
помогает им использовать 
это время разумно и инте
ресно. Это большой недо
статок.

Р. СИНТЮРИНА.

Будет ли в Липовке
Село Липовское находит

ся на шоссейной дороге, 
по которой за день прохо
дит несколько десятков ав
томашин. В этом селе 
проживают также более 
200 рабочих и служащих 
геологоразведки. Но ни

столовая или чайная?
чайной, ни столовой в селе 
нет.

Наши просьбы, выска
зываемые на рабочих соб
раниях об открытии столо
вой, не выполняются.

Г. ХАЙБУЛЛИН, 
горный мастер.

ОТ РЕДАКЦИИ. П р е д с е д а т е л ь  р а й п о т р е б с о ю за  т. Н и к и ти н  с о о б 
щ и л  нам ,  что о т к р ы т и е  ча й н о й  или  сто л о в о й  в Л и п о в к е  з а т я г и 
в а е т с я  и з - з а  п о м ещ ен и я .  Б у д е т  оно, р а й п о т р е б с о ю з  н е м е д л е н н о  
п о ш л е т  т у д а  сво и х  р а б о тн и к о в .  С т о л о в а я  и л и  ч а й н а я  б у д е т  о т к р ы 
та .

Е с л и  речь  и д е т  о п и та н и и  рабо тн ико в  г е о л о г о р а з в е д к и ,  то э т а  
о р г а н и з а ц и я  д о л ж н а  п о з а б о т и т ь с я  и о по м ещ ении .  Е г о  н а д о  п о с т 
р о и т ь ,  а не  з а к р ы в а т ь  п е к ар н ю ,  чтобы  р а з м е с т и т ь  в н е й  с т о л о 
вую ,  как  э т о  п р е д л а г а ю т  р у к о в о ди тел и  г е о л о г о р а з в е д к и .

И т а к ,  д е л о  з а  тов.  Г л и н н и к о м .

Этот отчетный вечер, 
пожалуй, первый у нас, 
состоялся недавно.

...Нарядно убрана сцена. 
Под лучами прожекторов 
бюст В. И. Ленина, иод 
ним его незабываемые сло
ва: «Искусство принадле
жит народу».

После небольшого докла
да и премирования участ
ников и руководителей са
модеятельности был дан 
большой концерт.

Подавляющее большин
ство в концерте— номера 
танцевальные. Хороша пос
ледняя работа танцеваль
ной группы (руководитель 
И. М. Попова) — танец 
«Ш ла девица за водой». 
Ж изнерадостная, полная 
задора, эта картина остав
ляет сильное впечатление.

Остальные танцы и пляс
ки нам уже знакомы. Они 
хороши и добавить тут не
чего. Танцевальный кол
лектив Дома культуры, 
несмотря на сравнительно 
короткий срок своей рабо
ты (около пяти месяцев), 
уже успел зарекомендовать 
себя. Это слаженный, дис
циплинированный коллек
тив. И в этом, конечно, за
слуга его руководителя 
И. М. Поповой. "

При наличии способных 
и, главное, трудолюбивых 
его участников, как т;г. Му- 
сальникова, Г. Соколов, Ки
рьянов, Каргаполова и дру
гие, есть уверенность, что 
он добьется еще больших 
успехов.

Хотелось бы большей 
пластичности, грациозности 
и легкости при выполнении 
тех или иных рисунков 
танца. Дробь — это, конеч
но, неплохо, когда она в 
меру, но увлечение ею 
вносит в танцы однообра
зие. Следует обратить вни
мание на мимику лица и 
движение рук.

Досадно, что на отчет
ном вечере не были пока
заны детские пляски.

Хоровой коллектив не 
произвел на нас должного 
впечатления. По-видимому, 
это результат отсутствия 
его руководителя В. 3. Лу- 
говских, который по болез
ни был лишен возможнос
ти подготовить хорошую 
программу. Мы знаем 
т. Луговских как сильного 
руководителя, умелого хор
мейстера, у всех в памяти 
выступления нашего хора 
в Свердловске, когда рай
онная самодеятельность 
вышла на первое место в 
области. Будем же надеять-

Разм ы ш лем ия по поводу  
отч етн ого  вечера

коллектива х у д о ж е с т в е н н о й  
сам о д е я т е л ь н о с т и  

Дома культуры  
♦

ся, что с возвращением 
т. Луговских хоровое 
искусство встанет у нас на 
должную высоту.

Несколько песен спел 
хор ветеранов труда.

Выступление представи
телей вокального жанра 
Л. Назаровой, А. Тюрина 
и Ф. Николаева невольно 
наводит на тревожную 
мысль: не почили ли они 
уже на лаврах? Все трое 
обладают приятными голо
сами, правда, еще неболь
шими, но чувствуется отсут
ствие каждодневной тре
нировки.

Мы не против дивных 
романсов Гурилева, Д у
наевского, других лириче
ских песен, но исполнять 
одно и то ж е —значит топ
таться на месте.

В. Д. П опов-достаточно 
опытный концертмейстер, 
чтобы преподавать вокалис
там то, что от них требует
ся в их движении вперед.

Выступавшая впервые 
солистка Алиева показала, 
что обладает неплохой му
зыкальностью, но ей надо 
отказаться от псевдо-цыган- 
ской манеры пения и уси
ленно работать над своим 
голосом, а пока что отка
заться от исполнения пе
сенок типа «Каштаны» и 
«Зачем?».

Неплохо выступили с 
художественным словом 
М. Кочегарова и Ю. З у 
барев, первая с двумя ми
ниатюрами, а второй с 
эпиграммами на некоторых 
участников самодеятельно
сти. Особенно удачна эпи
грамма на наш духовой 
оркестр.

Не раз отмечалось уж е, 
что при наличии хорошего 
руководителя (А. Швецов) 
и таких 'Музыкантов, как 
С. Никитин, И. Дрягилев, 
В. Коидратовский и дру
гие, оркестр мог бы стать 
украшением любой кон
цертной программы, но от
сутствие ежедневной тре
нировки, работы над собой 
сводит значение этого ху
дожественного коллектива 
на нет.

В драматическом коллек
тиве (руководитель М. Л у 
зин) есть способные участ

ники, энтузиасты своего 
дела.

Нас порадовали спектак
ли «Опасная профессия», 
«Зовут голубые дали», « С а 
ды цветут», но чувство 
недоумения и досады выз 
вал показ на отчетном кон
церте сценок-минуток из 
этих вещей. Преподноси
лось все это весьма при
митивно, без надлеж ащ его 
оформления, опрокинутые 
стулья заменяли садовые 
скамьи.

И впечатления не полу
чилось.

Уж если нельзя было по
казать что-то новое, то сле
довало взять хотя бы ка
кой-то один акт пьесы.

Огорчило зрителей и то, 
что полюбившиеся им а р 
тисты-любители В. Голуб 
и Б. Мохов, запомнившие
ся по выступлениям в 
спектаклях «Слушается де
ло о разводе» и «Дика
ри», теперь в самодеятель
ности не участвуют.

Способные В. Сироткин 
и Ю. Кирьянов, выступаю
щие во многих видах 
искусств, показали заш там
пованную комедийную 
сценку «ИПамсовщики». А 
они могли бы дать зрите
лю что-то новое, не заи г
ранное.

В числе награжденных 
грамотами и подарками 
был и Е. Никитин. Это 
правильно. К сожалению, 
он сейчас не работает в Д о
ме культуры, распался и 
инструментальный квартет, 
руководимый им. Об этом 
стоит пожалеть.

Какие же выводы напра
шиваются?

Есть у нас неплохая само
деятельность, трудолюби
вые ее участники, есть и 
хорооше руководители от
дельных коллективов.

Но нужен Дому культу
ры художественный руко
водитель, знакомый со все
ми видами самодеятельно
го искусства, человек с 
большой художественной 
эрудицией.

И, наконец, пора создать 
при Доме культуры худо
жественный совет, члены 
которого могли бы направ
лять самодеятельность по 
определенным эстетичес
ким принципам.

А. МОСКВИН.

„ П Р А В Д А  К О М М У Н И ЗМ А "

15 и ю н я  1 9 6 0  г , 3  с тр .



ЗА Р УБЕЖНЫЕНОВОС ТИ
„Добро пожаловать в Австрию!"
ВЕН А , 1 1 июня. Австрийские рабочие проявляют 

большой интерес к предстоящему визиту в Австрию 
главы Советского правительства Н. С. Хрущева. 
Производственные советы многих заводов и фабрик 
направили в адрес советского посольства в Вене пись
ма, в которых приглашают II. С. Хрущева посетить 
эти предприятия.

Сердечное приглашение прислали Н. С. Хрущеву 
рабочие венского завода «Австро-Фиат». Производ
ственный совет завода пишет: «В течение 15 лет у 
пас существуют экономические связи с Советским 
Союзом, которые в значительной степени гарантиру
ют занятость наших рабочих и служащих. Кроме то
го, благодаря обмену делегациями мы установили 
непосредственный контакт с профсоюзными работни
ками и рабочими Московского автозавода имени Л и
хачева. Ваше посещение нашего предприятия было 
бы для нас большой честью, и мы думаем, что оно, 
несомненно, послужило бы вкладом во взаимопонима
ние и укрепление нашей дружбы. Ж елаем  вам доб
рого пути и сердечно говорим: «Добро пожаловать в 
Австрию!».

В письме на имя главы Советского правительства 
производственный совет крупного венского завода 
«Сименс-Шуккерт» одобряет предстоящую поездку 
II. С. Хрущева в Австрию. «И мы были бы очень 
рады ,— говорится в письме,— если бы вы смогли нас 
посетить».

Под давлением общественности
Префект Корсики при-ГГАРИЖ, 1 1 (ТАСС). 

Газета «Юманите» сооб
щает о большой победе на
селения французского ост
рова Корсика, которое сво
ими активными действия
ми против создания на ост
рове испытательного атом
ного центра вынудило 
французское правительст
во отказаться от этих опас
ных намерений.

нял вчера делегацию де
партаментского комитета 
борьбы против ядерных 
испытаний и заявил ее чле
нам, что французское пра
вительство отдало распо
ряжение об отъезде с ост
рова специалистов - техни
ков по атомным вопросам, 
что они не вернутся более 
туда и никем не будут за
менены.

П Л О Х А Я  Р Е П У Т А Ц И Я
Заявление Сай

Н ЬЮ -Й О РК , 11 июня. 
(ТАСС). По возвращении 
в Кливленд после поезд
ки по странам Европы из
вестный американский фи
нансист и общественный 
деятель Сайрус Итон в бе
седе с корреспондентами 
осудил внешнюю авантю
ристическую политику 
С Ш А .  Он заявил, что Со
единенные Ш таты приоб
рели сейчас репутацию са
мой воинственной страны.

руса Итона

Мы окружили Россию и 
Китай военными и ракет
ными базами, а наш флот 
патрулирует в Тихом оке
ане, сказал С. Итон, «Я 
не знаю, зачем мы все это 
делаем и тратим 50 мил
лиардов в год, если не для 
войны».

Наш государственный 
департамент, продолжал 
Итон, проводит неправиль
ную политику. Наше со
существование с Россией 
возможно.

Респ убл и ка  Куба. Члены кооператива „Рене Аркай“ (провинция 
Пннар-дель-Рио) за сбором хенекена—волокнистого растения, из 
которого изготавливаются канаты.

Фото Национального института аграрной реформы Кубы.

Заявление 
Фиделя Кастро

Н Ь Ю -Й О Р К , 10 (ТАСС). 
Как передает корреспон
дент агентства Юнайтед 
Пресс Интернейшнл из Га
ваны, премьер-министр Ку
бы Фидель Кастро, высту
пая вчера по случаю от
правки судна с материала
ми для оказания помощи 
жертвам землетрясения в 
Чили, заявил, что Соеди
ненные Ш таты угрожают 
Кубе «преступной агрес
сией». Нам угрожают, до
бавил он, «еще большими 
разрушениями и еще боль
шим числом человеческих 
жертв, чем принесли Чили 
слепые силы природы».

Ф жжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжж*
Щ У М Н О  и многолюдно 

было в воскресенье 
на Красненьком. Здесь со
стоялось открытие пио
нерского лагеря.

Утро выдалось теплое, 
солнечное, соответствую
щее предстоящему торже
ству. Идут последние при
готовления к открытию л а
геря: из палаток доносят
ся песни, отрывки стихот
ворений.

Повсюду царит оживле
ние, кругом— счастливые, 
радостные лица ребят. К 
лагерю прибывают маши
ны, моторные лодки, мно
жество велосипедов и мото
циклов. Это мамы, папы, 
бабушки и сестры спешат 
на праздник к ребятам.

Но вот и закончены пос
ледние приготовления, при
были желанные гости, и 
ребята под звуки духового 
оркестра заполняют пло
щадку, где проводятся ли
нейки. Во главе колонны 
под знаменем идут стар
шая пионервожатая, зна
меносец, горнисты, бара
банщики. Раздается коман
да «Смирно!», и 12 отря
дов, 320 человек, замерли 
в четком строю. Лишь бес
покойный ветер треплет 
красные флаги и алые гал 
стуки на груди юных ле
нинцев. Рапортуют о го
товности к проведению ли
нейки председатели 12 от
рядов. Рапорта принимает 
председатель совета дру
жины Ш аманаева. В сво
ем рапорте к начальнику 
лагеря Н. В. Ольковой 
старшая пионервожатая

дш ш ш ж вт
Москва. Открытие летнего сезона на Выставке достижений на

родного хозяйства СССР.
НА СНИМКЕ: на выставке. В центре—павильон „Градострои

тельство".
Фото В. Соболева и В. Егорова. Фотохроника ТАСС.

Л А Г Е Р Ь  В Ш К О Л Е
6  здании Липовской  

сем и лет н ей  школы о т 
крылся пионерский л а 
герь. 30 мальчиков и

девоч ек  в теч ен и е  20  
дней б уду т  з д е с ь  о т 
д ы х а т ь ,  набираться  
сил, бодрости .

Правление к ол хоза  
о б е с п е ч и в а е т  л аг ер ь  
продуктами питания.  
В осп и тател и  учителя.

Торжество на Красненьком
Н. JI. Мельникова просит 
разрешения открыть лагерь 
Красненькое. П о д а н а
команда, и к небу взлетает 
красный флаг, возвещаю
щий об открытии лагеря. 
Торжественные, посерьез
невшие лица ребят, теплые 
улыбки родителей.

С приветствиями к ребя
там выступили заместитель 
председателя исполкома
райсовета тов. Демидов, 
председатель райкома сою
за работников культуры 
тов. Черкашина, заведую
щий районо тов. Осипов, 
секретарь райкома ВЛКСМ  
тов. Рякова и другие.

После выступлений сек
ретарь райкома тов. Р яко
ва вручает от имени ком
сомольцев альбом дружине 
и переходящее Красное 
знамя, которое будет вру
чаться лучшему отряду. 
Под звуки горнов, бараба
нов и духового оркестра 
Ш аманаева принимает по
дарки, а знамя передается 
знаменосцу лагеря.

Торжественная часть за
кончена, и ребята вместе 
с родителями направляются 
прослушать ими подготов
ленный концерт.

Концерт начинается выс
туплением самых юных 
участников— малышей 12 
отряда. Они исполнили пе
сенку «Вишенка», ряд тан
цев. Хорошо подготовился

В н и м а н и ю  п р а в л е н и й  к о л х о з о в ,  п р е д с е д а т е ле й  
с е л ь с к и х  С о вет о в , а д м и н и с т р а ц и и  п р е д п р и я т и й  
и о р г а н и з а ц и й , вс е х  гр а ж д а н  Р еж евского  р а й о н а !

В связи с проведением авиахимической борьбы с лесными 
вредителями с 15 июня 1960 го да  за п р е щ ен ы  п а с т ь б а  скота  и 
п роизводство  р а бо т  в сл е д у ю щ и х  м еста х:

Р е ж е в с к о е  л есничество .  Кв. 2 и 7, северная часть ки. 10 и 
11; южная часть кв. 12, 13 и 15; кв. 16, 17, 18, 19 и 25; вос
точная часть кв. 24; западная часть кв. 26 и северо-восточ
ный угол кв. 3 1 .

Глинское л е с н и ч е с тв о .  Северная часть кв. 50, кв. 55, 56, 57, 
58, 59, 60, 61, 62, 63; южная часть кв. 64; кв. 60, 67, 68, 69, 
70, 71, 72, 73, 75; северная часть кв. 76 и 77; кв. 81 и 82; 
южная часть кв. 86; западная часть кв. 87; кв. 92.

Линовское л есн и ч еств о ,  кв. 22.
Выгоны. По лесу колхоза „Урал"—участок между кв. 56 и 

57, площадь 100 га. По лесу колхоза имени Калинина—часть 
урочища Темного, примыкающая к южным границам кв. 59. 
По лесу колхоза „Ленинский путь"—участки за рекой Реж 
и урочище Сычевка, примыкающее к кв. 67, 68, 69, 73 и 77, 
площадь 200 га.

ДИРЕКЦИЯ ЛЕСХОЗА.

к празднику 6 отряд (от
рядная вожатая Е. В. 
Фрасс). В исполнении де
вочек этого отряда прозву
чали «Песня туристов», 
«Ветерок», четко и краси
во выступили они и с воль
ными упражнениями. Теп
ло встретили зрители выс
тупления Нади Авдиенко 
(6 отряд), Каргаполова (7 
отряд), Сохарева (3 отряд), 
Мельникова (3 отряд).

Концертом остались до
вольны и ребята, и роди
тели.

И никто из родителей не 
сомневается в том, что их 
дети хорошо отдохнут. Да 
разве можно сомневаться 
в этом, когда с ребятами 
работают такие умелые, 
любящие детей воспитате
ли как Ю. И. Сипович, 
Е. В. Фрасс, В. Я. К узь
мина и другие.

Ребята отдыхают разум
но и полезно. Намечено 
провести игры, походы, 
спортивные соревнования 
в отрядах. Много нового, 
интересного узнают ребята 
за время пребывания в л а 
гере.

М. АЛЕКСЕЕВА.

Редактор Е. НОВОСЕЛОВ.

Клуб никелевого завода 
Сегодня

З А Л И В  С Т Р А С Т Е Й

ВАСИЛЬЕВ Николай Корне
евич,проживающий в г. Реже, ули
ца имени Калинина, 23, кв. 7, воз
буждает дело о расторжении бра
ка с ВАСИЛЬЕВОЙ Александрой 
Ивановной, проживающей в г. Р е
же,улица имени Калинина, 23,кв. 5.

Дело будет рассматриваться 
в Народном суде 1-го участка 
Режевского района.

СУРОВЯПША Валентина Ва
сильевна, проживающая в г. Р е
же, улица имени Калинина, 23, 
кв. 7, возбуждает дело о растор
жении брака с СУРОВЯГИНЫМ 
Виктором Васильевичем, прожи
вающим на станции Костоусово.

Дело будет рассматриваться в 
Народном суде 2-го участка Р е 
жевского района.
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